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任子行网络技术股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                       编号：2013-013 

 

投资者关系活动类

别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他                     

参与单位名称及人

员姓名 

银华基金管理有限公司：和玮、张林昌； 

深圳市诚隆投资股份有限公司：刘文平、寇士杰、杨志。 

时间 15:10—16:20 

地点 公司 VIP 议室 

上市公司接待人员

姓名 

证券事务代表：张冰； 

证券助理：翟方姣（记录） 

投资者关系活动主

要内容介绍 

问：今年前三季度业绩是有下滑的，且网吧业务程明显下降趋势，在

此种情况下，明年业绩会否止跌回升？ 

答：从数据上看，国内网吧总量的下降会是一个比较缓慢的过程，同

时公司也有推相关增值服务，因此但公司网吧审计业务收入也将在最

近几年基本保持稳定。并且今年前三季度收入是同比增加的，只是优

惠税回退延迟、受到研发投入增大、固定资产折旧等因素影响，导致

净利小幅同比下滑。 

 

问：明年的发展重点是什么？ 

答：主要是移动互联网及运营商业务。 

 

问：移动互联网是指哪方面？ 

答：主要还是安全方面，围绕公司主营的网络内容与行为审计开展。 

 

问：明年会移动发展迅速，移动上网已经成了不少人上网的主要方式，

公司有推出相关针对移动互联网的产品吗？ 

答：公司目前已推出有无线审计产品相关移动互联网审计监管产品，。

目前主要应用于餐饮等连锁企业。 

 

问：该产品如何实现无线审计？目前的主要客户有哪些？这块业务属

于非经（非经营性上网场所审计监管）？ 
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答：简单讲，就相当于是附带审计功能的无线路由器，目前的客户主

要是酒店、餐饮连锁、咖啡厅等对。 

 

问：如此，无线 AP厂商能否自己在其产品中加入一个审计芯片，从而

直接接入公安，那么就不需要来实现对公司无线审计产品的替代这种

专门做审计的企业来进行非经营性上网场所的审计监管了？ 

答：这个可能性不大，网络内容审计行业具有一定的技术门槛，无线

AP 厂商大多其缺乏相关的内容审计技术积累。 

 

问：移动互联网业务收入在公司总收入的占比情况？ 

答：暂无相关统计数据。 

 

问：你怎么看待餐饮、酒店等非经营性场所的网络审计监管市场方面

的政策有加强吗？ 

答：该市场空间巨大且正在不断发展，近两年呈一定的加速发展态势

来有加强。 

 

问：这种加强体现在哪方面？ 

答：主要体现在公安对这些场所有无落实相关安全措施的情况进行抽

查。 

 

问：公司内容审计有无往舆情监控产品方面延伸？ 

答：公司自 2010年开始进行相关技术研发，目前已推出天鹰、天眼等

系列舆情监控产品，主要客户为公安。 

 

问：运营商业务方面是否为 ICP/ISP业务？ 

答：针对运营商的主要是 IDC 信息安全管理。为满足电信管理部门和

IDC/ISP 经营者的信息安全管理需求，依法加强互联网管理，保障网络

和信息安全，营造绿色、健康、有序的互联网环境，提升网络服务品

质，公司开发了相关产品“任子行 IDC信息安全管理系统”。 

ICP/ISP 主要是针对企业侧备案管理，公司遵照工信部最新的接口标准

规范，以云平台架构模式等自主研发了对应产品“ICP/IP 企业侧备案

管理系统”，帮助客户实现备案规范管理、过程有效跟踪、数据及时准

确，以及异常及时发现的备案全过程管理。 

 

问：客户主要是什么单位级别？ 

答：省级。 
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问：目前有几个省的份额？ 

答：目前暂无相关数据。 

 

问：据说中国移动关于这块业务的招标目前已经结束了？ 

答：不清楚。 

 

问：运营商 IDC的市场容量？ 

答：目前还没看到有权威机构的数据个人目前无法判断。 

 

问：IDC后期可能发展为嵌入到“云”里，那么 IDC会否被“云”替代？ 

答：个人目前无法判断。 

 

问：听说华为、中兴等已经进入 IDC 市场后，它们的进入会否形成垄

断局面？ 

答：华为、中兴等具有技术及渠道优势的大企业的进入确实会对其他

相对较小的企业的运营商业务造成一定的不利影响。 

 

问：公司目前有无在 UTM方面布局？ 

答：今年初有推出下一代防火墙、UTM等网络安全产品。 

 

问：公司产品与市场上其他厂商产品有何区别？ 

答：市场上类似产品都差不多。 

 

问：那为什么有些企业卖的好，市场份额大呢？ 

答：主要是其品牌和渠道优势。 

 

问：增值服务是推送广告？ 

答：对。 

 

问：公司 UTM产品有哪些子模块？ 

答：需要去了解下。 

 

问：公司推出网络安全，往外延伸业务，主要是考虑到审计市场容量

比较大？ 

答：对。 

 

问：网游公司情况如何？ 

答：公司 8 月下旬在成都成立了全资子公司，前期主要以网络游戏平
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台运营为主，同时会附带后期也会推出一些页游和手游产品。 

 

问：什么时候推出游戏平台？ 

答：目前技术等各方面已准备就绪，正在申办 ICP 经营许可证，待获

得 ICP许可证后，游戏平台即可上线运行。 

 

问：目前国内通往日本以及上海通向美国的这两条海底光缆，其有关

安全审计是哪个企业在做？ 

答：不甚了解。 

 

问：公司研发投入很多。研发有无新的方向情况？ 

答：对，公司的一贯重视研发费用的投入，研发投入占营业收入的比

重始终保持每年都在 10%以上。新方向主要是移动互联网方面。 

 

问：目前公司在“云”方面有没有布局？ 

答：目前还没有，但一直有考虑。 

 

问：有无股权激励计划？ 

答：公司自上市伊始，便一直考虑两件事：有股权激励的考虑和并购。，

只是股权激励方面公司会需要综合考虑各方多方面因素，公司会在时

机成熟的时候选择一个合适的时间推出；至于并购，公司去年收购了

一家深圳本地的通讯设备制造商，并入股了一家安全芯片厂商，后续

公司还会继续寻找合适标的。  

附件清单（如有） 无 

日期 2013 年 12 月 18 日 

 


